



**Zeughausplatz-Aufwertung – Postulat von Danielle Schwab namens der SP-Fraktion (Nr. 2006/116); 2. Zwischenbericht Stadtrat**

<b>Kurzinformation</b>	<p>Im Landrat steht das Geschäft <i>Sanierung des Kantonsmuseums</i> am Zeughausplatz kurz vor der Genehmigung. Damit verbunden ist eine Verschiebung des Eingangs zum Zeughausplatz hin. Dadurch muss auch der Zeughausplatz, zumindest im neuen Eingangsbereich, angepasst werden. Die Sanierung des Kantonsmuseums ist von Herbst 2009 bis Frühling 2011 vorgesehen.</p> <p>Stadtrat und Stadtbauamt sind mit dem Kanton in Kontakt mit dem Ziel, den Zeughausplatz gemeinsam den Bedürfnissen des Kantonsmuseums als auch der Stadt anzupassen.</p> <p>Seitens Stadt wird die Projektierung 2009 koordiniert mit dem Kanton erfolgen. 2010 ist der politische Prozess vorgesehen, so dass im Frühjahr 2011 die neue Platzgestaltung, zusammen mit den Anpassungsarbeiten des Kantons, realisiert werden kann.</p>				
<b>Antrag</b>	Vom Zwischenbericht wird Kenntnis genommen.				
	<p>Liestal, 10.02.2009</p> <p style="text-align: center;">Für den Stadtrat Liestal</p> <table style="width: 100%;"><tr><td style="text-align: center;">Die Stadtpräsidentin</td><td style="text-align: center;">Der Stadtverwalter</td></tr><tr><td style="text-align: center;">Regula Gysin</td><td style="text-align: center;">Roland Plattner</td></tr></table>	Die Stadtpräsidentin	Der Stadtverwalter	Regula Gysin	Roland Plattner
Die Stadtpräsidentin	Der Stadtverwalter				
Regula Gysin	Roland Plattner				